

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del buen servicio al ciudadano"

Nota de prensa N° 057 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

Director de salud presenta a nueva gerente de la Red Contumazá

La tarde del 12 de mayo, el director regional de Salud, Dr. Juan Valencia Hipólito, presentó a la nueva gerente de la Red Contumazá, Lic. Lucía Salazar.

En presencia del personal de salud del Hospital de Apoyo de Chilete, la funcionaria tomó el cargo comprometiéndose a trabajar por unos servicios que se brindan en esta jurisdicción.

Valencia Hipólito, en compañía de la directora ejecutiva de Salud de las Personas, Lic. María Nacarino, también conoció la problemática existente y evaluar las soluciones respectivas.

Este cambio que tomó la actual gestión busca seguir mejorando la gestión de salud con el fin de proveer de bienestar a la población que vive en esta zona de la región.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 15 de mayo del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS